



Bürgermeister und  
Gemeinderat der Gemeinde Seeshaupt  
Weilheimer Straße 1-3

82402 Seeshaupt

13. Juni 2012

### Umfrage zur Westumfahrung

Sehr geehrte Damen und Herren des Gemeinderats,  
sehr geehrter Herr Bürgermeister,

der OGVS hat vor kurzem unter allen Vereinsmitgliedern eine Umfrage zur Westumfahrung von Seeshaupt durchgeführt, zu der der Vorstand beauftragt wurde. Wir haben uns bemüht, diese Umfrage so objektiv wie möglich zu gestalten (siehe beiliegendes Anschreiben). Nach Auswertung aller zurückgesandter Fragebögen ergab sich folgendes Ergebnis:

Die Wahlbeteiligung lag bei 62 % (116 von 188 Mitgliedern).  
82 % stimmten gegen eine Westumfahrung.  
17 % stimmten für eine Westumfahrung.  
1 Stimme (1 %) war ungültig.

Dieses Votum ist sicherlich so eindeutig ausgefallen, weil die allermeisten Mitglieder den Neubau einer Staatsstraße als Westumfahrung und den damit verbundenen gravierenden Eingriff in eine bisher weitgehend unberührte Erholungslandschaft ablehnen. Außerdem würde eine solche Straße die Dorfmitte kaum vom Durchgangsverkehr entlasten.

Der Vorstand des OGVS bittet Sie daher im Namen seiner Mitglieder, keine Grundsatzentscheidung für eine Westumfahrung zu beschließen.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Uwe Hausmann  
1. Vorstand

Dr. Volker Rausch  
2. Vorstand

Anlage